

Mineros de Antioquia, Córdoba, el Eje Cafetero y Buenaventura se declararon en paro, tras denunciar recurrentes incumplimientos del Gobierno con ese sector. Las autoridades tienen listo un operativo de seguridad para evitar enfrentamientos durante las concentraciones.

Precisamente en Antioquia las Unidades Militares y de Policía están en acuartelamiento de primer grado, con el fin de evitar cualquier desorden durante el paro minero.

El municipio de Caucasia será el epicentro de concentración, según afirmó el comandante de la regional seis de la Policía, general José Ángel Mendoza, quien descartó que hayan amenazas de filtraciones de la guerrilla y de bandas delincuenciales.

La vicepresidente de la Confederación Nacional de Mineros, Luz Estella Ramírez, reiteró que el motivo de este paro es que los mineros del país tienen condiciones laborales "muy precarias".

Entre tanto, en Caldas, los mineros saldrán a la carretera Panamericana, en jurisdicción del municipio de Marmato, denunciando que el presidente Juan Manuel Santos no ha cumplido con los acuerdos firmados y que permitieron levantar el paro anterior.

El presidente de la Asociación de mineros tradicionales de Marmato, Mario Tangarife, explicó que el Gobierno se comprometió a legalizar la minería informal, sin embargo, a muchos trabajadores teniendo títulos mineros, no les están vendiendo explosivos.

Lo mismo sucederá en Quindío, donde los trabajadores de este sector harán un plantón en la plaza de Bolívar de Armenia.

Al menos 150 uniformados de la Policía Nacional acompañarán la protesta que, según los líderes, será pacífica.

En Córdoba se tiene previsto que unos 5 mil mineros de los municipios de Ayapel, Montelíbano y San José de Uré salgan a las calles a protestar.

Alberto Becerra, presidente de la Asociación de Mineros de Ayapel, manifestó que el Gobierno Nacional ha incumplido, entre otros, el reconocimiento de la minería en

pequeña escala mecanizada y la reglamentación de la misma.

"También estamos solicitando una guía minero ambiental que el Ministerio debería entregar antes que terminara este año y la reglamentación de reservas especiales para los pequeños mineros", explicó.

<http://www.rcnradio.com/noticias/mineros-se-declaran-en-paro-nacional-193708>